

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A 9 - 1958

Also XVII -Número 802 Elda, 8 Enero 1972 Precio: 4 pesetas

VIDA MUNICIPAL Se celebró el último Pleno

Adjudicación de las obras de instalación de alumbrado público en dos zonas de la ciudad.

Extraordinario del Ayuntamiento

Presidida por el alcalde don Antonio Porta Vera, celebró el Ayuntamiento de Elda su último Pleno Extraordinario del año 1971, con asistencia de la mayoría de los concejales.

En primer lugar, el alcalde presidente dio cuenta a los miembros de la Corporación del estado de varios asuntos, entre los que mencionó los de la Casa de Cultura y la instalación de un reemisor de U.H.F., so-bre los cuales existían favorables perspectivas y serían mo-tivo de gestiones en una próxima visita a la capital de Espa-

Pasando a los asuntos del orden del día, se estudió el pre supuesto de las obras de construcción de la Pista Polideportiva, que asciende a 1.405.130

Constantino Marco Albert. Director de la Banda Municipal de Tarrasa

El notable compositor y músico eldense don Constantino Marco Albert ha tomado recientemente posesión del cargo de Director de la Banda Municipal de Música de la ciudad de Ta-

Constantino Marco ha realizado una extensa y destacable producción musical, en la que figura la Sinfonía "Elda", cuyo primer tiempo fue estrenado en esta ciudad por la Banda Musi-cal Santa Cecilia, y la obra

(Continúa en CUARTA página)

pesetas y que ha superado sin reclamaciones el plazo legal de exposición al público. La Corpo ración le dio su aprobación, por lo que se pueden desde ahora sacar a subasta dichas obras, a ver si hay más suerte que en anteriores subastas, que quedaron desiertas por estimarse bajo el presupuesto.

Seguidamente se dio cuenta de la apertura de las plicas pre sentadas a los concursos para la instalación del alumbrado público en las zonas primera y segunda de esta ciudad. La zona cuarta, que entraba también en el concurso, quedó para un siguiente Pleno.

Continúa en la sexta página

Mañana, inauguración del Centro Educativo de la Tafalera

Mañana domingo, a las diez de la mañana, se procederá a la inauguración del Centro Educativo creado por el Secretariado Local Gitano y que ha sido construido en un paraje cerca-no a La Tafalera. Las obras de este centro recreativo se han llevado a cabo con gran acti-vidad, para conseguir su puesta en funcionamiento en estos primeros días del año, poniendo a disposición de la población de aquel sector urbano un lugar en el cual pueda, con las activida-des que en él se desarrollen, promocionarse cultural y social-mente. El Secretariado ha reci-bido para esta realización una gran ayuda moral y económica del pueblo eldense, por lo cual ha manifestado la más profunda gratitud. Al acto de la inauguración han sido invitadas las autoridades locales y otras personalidades de la ciudad.

tvelio Esteve

actuará en la temporada de ópera del Liceo en el próximo año

La prensa barcelonesa hace merecidos elogios de su actuación.

> Después del gran triunfo de nuestro paisano Evelio Esteve en su primera actuación en el gran Teatro del Liceo, de Barcelona, con la ópera "Cavallería Rusticana", la prensa de la Ciu-dad Condal ha tenido cálidos

elogios para esta actuación.

Nos llegan algunos diarios
barceloneses en los que coinciden sus críticos teatrales en
sus apreciaciones sobre esta actuación de Evelio. De entre ellos copiamos lo siguiente: De Juan Arnau, en "Tele Exprés": "Lo importante es que Evelio Esteve la interpretó correcta-mente, primer paso de una actuación que tuvo vigor, nervio y gran voluntad de servicio. La voz de Evelio Esteve es buena de timbre, sonó siempre con seguridad y brío, destacando la línea pasional inyectada al "Adio a la mamma" que redondeaba ya un éxito declarado en la muy buena versión de Evelio Esteve de su parte del dúo con "Santuzza". Augusto Valera, en "El Noticiario Universal": "Para algunos fue sorpresa la actua-ción de Evelio Esteve, ya famo-so tenor de zarzuela y que por lo visto en su "Turiddu" puede realizar una muy buena carre-

(Continúa en CUARTA página)

El viaje de "Amigos de la Música" a Barcelona

Presenciaron en el Liceo la ópera «Don Carlos», de Verdi

Muy contentos y satisfechos regresaron los componentes de la expedición de "Amigos de la Música" que marchó durante las pasadas Navidades a Barcelona con el principal objetivo de asistir a una representación de ópera en el famoso teatro "Liceo", de la ciudad condal. Todo transcurrió maravillosamente, según los comentarios que recogemos, y los asistentes quedaron contentos del via-

(Continúa en CUARTA página)



El Grupo de componentes de «Amigos de la Música» de nuestra ciudad en compañía del famoso cantante Marcos Redondo, durante la visita que le hicieron en su domicilio. (Foto BERENGUER)

Sus FOTOS de carnet en un CASA BAS minuto, y además en COLOR CHOR BAS

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, día 8:

- D. RAMON RICO. Colón, 19. (permanente).
- D. VICENTE ALARCON. S. Francisco de Sales. (de 9,30 a 22 horas).

Domingo, día 9:

- D. JUAN RICO. Chapí, 25. (permanente).
- D. VICENTE ALARCON, S. Francisco de Sales, (de 9,30 a 14 horas).

Lunes y martes:

- D. EMILIANO VERA. Balmes, 14. (permanente).
- D. GABRIEL ARCE. Vázquez de Mella, 138. (de 9,30 a 22 horas).

Miércoles y jueves:

D. JUAN VERDU. Reyes Católicos, 23. (permanente).

Viernes:

- D. JOSE MARIA HERNANDEZ. Mola, 7. (permanente).
- D. VICENTE ALARCON. S. Francisco de Sales. (de 9,30 a 22 horas).

Interrupciones en el suministro de energío eléctrica

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras redes, comunicamos a nuestros clientes que el domingo, día 9 de enero, nos vemos en la necesidad de interrumplr el servicio en los siguientes sec tores:

ELDA. — Sector comprendido entre las calles Valencia, Lam berto Amat, Aragón, Pilar Primo de Rivera, Virgen Desamparados, Garrido Lestache, Pi zarro, Juan de Austria, Lepan to, Avda. Chapí (desde la calle Roma), Raimundo Fernández Cuesta, Ambulatorio y Tropas Gallegas, de 8 a 14 horas.

Rogamos nos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

HIDROELECTRICA ESPAÑOLA

PREPARACION PARA OFICINAS Y BANCA

Clases individuales y en grupo.
Enseñanza por Profesor Mercantil.

ACADEMIA

JOSE GUILL PASTOR Horario hasta las 10 de la noche

León XIII, 14 Tel. 38 13 79 (Gran Avenida, 4.ª Travesía) Si desea clases a domicilio, consulte

900

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

HOY, SABADO

En todas las parroquias de la ciudad, a las 8 de la noche, válidas para el cumplimiento dominical. En la Santa Cruz de Petrel, a las 7,30.

Placa de plata para un obrero al jubilarse

Don Luis Garcia Payá, que durante catorce años ininterrum pidos ha venido prestando sus servicios en la empresa de calzados Santiago Aldarias, de nuestra ciudad, ha recibido recientemente una Placa de plata, en el momento de su jubilación. Con esta Placa la empresa y sus compañeros de trabajo han querido premiar en don Luis García la fidelidad a la empresa, el espíritu de compañerismo y camaradería observado en todo momento por el jubilado, y, en general, su buen comportamiento, que le ha hecho acreedor a tantas simpatías.

El acto se realizó en una reunión a la que asistieron los directivos y los productores de la empresa, y constituyó un cálido homenaje, durante el cual también se entregó al señor Gar cía Payá un reloj de oro, como recuerdo del acto.

MARANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 8, 9, 11 y 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA — A las 8, 9,30 y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO.—A las 10 y 12 de la mañana y 5,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL — A las 8,45 de la mañana.

LOS CORRALES.—A la 1 de la tarde.

SAGRADA FAMILIA. — A las

SANTA CRUZ (Petrel).—A las 8,30 y 12,30 de la mañana.

Lea y VALLE DE REDA

CUPON PRO-CIEGOS

UMBROS PREM	IABOS
Viernes, 31	
Sábado, 1 Lunes, 3	
Martes, 4	
Miércoles, 5	707
Jueves, 6	

Boutique ADAN'S

Caballero



Durante el mes de Enero gran oferta de invierno y 25 % de descuento.

Modas ANA

Señora - Niños



Durante el mes de Enero gran oferta de invierno y 25 % de descuento.



POR UNA ESTACION DE AUTOBUSES

Varias veces hemos hablado en estas columnas de la necesidad que Elda tiene de una es tación de autobuses. El aumento, en número e importancia, de las líneas de viajeros que tie-

Actividad montañera del Centro Excursionista Eldense

Mañana domingo celebrará la Sección de Montaña del Centro Excursionista Eldense su primera jornada de actividad montañera del año 1972, con la ascensión a la primera cumbre puntuable del Torneo Local: La Foradada, en las cercanías de Catí

Al regreso de esta ascensión, y en el Parque de Montaña "Daniel Esteve", de Rabosa, se celebrará el acto de entrega de premios del Trofeo Local de Cumbres 1971. Posiblemente, se realice también en esta mismo acto la entrega de las "Aguilas" por la actividad montañera durante los años 1967 a 1971 para cuya concesión cuenta la suma de los metros de altitud de todas las cimas coronadas en dichos años. Se concederán 238 Aguilas rojas, 86 de bronce y 40 de plata.

Esta primera jornada del año proporcionará, por tanto, a la gran familia montañera del C. E. E. magnífica ocasión para reunirse en un ambiente de compañerismo, en el marco estupendo del Parque de Montaña, en el que han de enmarcarse en adelante muchas de estas actividades.

nen a Elda como estación intermedia o principio y final de travecto, viene complicando día a día los problemas de nuestro tráfico interior, ya de por sí bas tante compleio. Los grandes vehículos que estos servicios utilizan en nuestros días no resultan del todo aptos para circular por muchas de nuestras calles y encuentran además dificultades para su estacionamiento, produciendo también no pocas molestias a los demás usuarios de la vía pública. Buena prueba de cuanto decimos lo constituye la decisión tomada últimamente por La Noveldense. la empresa de viaieros más importante de cuantas trabajan en la ciudad, de trasladar su despacho y parada a otra zona más periférica y menos congestionada que la que venía utilizando tradicionalmente. No se trata, desde luego, de una cuestión urgente, de resolución inaplazable. Algo más po dremos seguir aguantando como hasta ahora, suponemos. Pe ro lo que si es indudable es que es hora de ir pensando en el "cómo", en el "cuándo" y en el "dónde" de esta futura estación de autobuses. Como también es cierto que no vemos la necesidad de que esta estación sea un gran palacio de mármoles y mosaicos. Con unas instalaciones mínima y decorosas, con que se cumpla el principalísimo objetivo de retirar los grandes autobuses de las zonas céntricas y los concentre en un adecuado lugar de las afueras, nos parecería más que suficiente para empezar. Porque, ya se sabe... Todo es cuestión de empezar. - ULISES

PISA MORENA, PISA CON...

Ya hemos visto por ahi —y parece que se va multiplicando Si desea obtener el permiso de conduoir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convénzase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

su presencia- este gracioso slogan, con el que se quiere airear una vez más el nombre y la dedicación principal de nuestra ciudad. Lo hemos visto en los automóviles eldenses, en forma de pequeño emblema, de esos que se colocan en el cristal de la ventanilla trasera y que cantan las excelencias de las diferentes tierras de nuestra geografía española. La moda de estos slogan alusivos a comarcas y ciudades se ha concretado en nuestro caso en la frase que queda dicha: "Pisa morena, pisa con... Elda", parodia de una de las estrofas del conocido cuplé "El relicario". El emblema en cuestión lleva, además de la frase, un escudo de la ciudad y un zapato de señora, es decir todos nuestros blasones, timbres y atributos si no de nobleza sí de legítimo orgullo. Se puede adquirir en los estancos de la localidad y su precio es de 25 pesetas, estando destinado su importe -según se indica en el emblema-"pro construcción de viviendas sociales". Nosotros pensamos que cualquier ocasión es buena y cualquier motivo es plausible para que nuestra ciudad "suene" por ahí. Si a ello unimos el estupendo destino que se anuncia para el dinero que se recaude...

LA NAVIDAD EN LA CALLE

La Navidad es, por encima de todas las cosas, un estado interior, una festividad para sentirla y para "ejercerla". Pero también de manifestaciones externas vive el hombre. Por ello nos ha parecido estupendo que este año se hayan visto las prin-

cipales calles eldenses de fiesta con una iluminación extraordinaria. Pero pensamos que en este orden de cosas se debiera hacer por Navidad algo más. Por ejemplo, parece que ha caido en olvido la celebración de concursos de belenes, la construcción de belenas monumentales, etc. A este respecto hemos visto en estos días algo merecedor de ser imitado. En Monóvar, pegado a la fachada principal del Ayuntamiento, se ha montado un bonito belén de grandes proporciones. En Alcoy, en un jardincillo triangular que existe al lado del Banco de España, se ha preparado un espléndido belén con figuras de tamaño natural, pintadas sobre perfiles de madera plana, artísticamente distribuidas en gru-pos e iluminadas. Una obra de verdadero buen gusto y acierto artísico, que forma un vistoso conjunto navideño y habla muy alto del interés y el amor de los alcoyanos por la efemérides más grande de los tiempos.

MAS FARMACIAS DE GUARDIA

En alguna ocasión hemos pedido desde aquí más farmacias de quardia para Elda, por estimar que una sola era insuficiente para las necesidades -o la comodidad, que va siendo de tener en cuenta— de una población con una superficie ya bastante extensa. Parece que la propia decisión de los farmaceúticos ha ampliado ahora este servicio, que ya ha empezado a funcionar a base de dos farmacias de urgencia al mismo tiempo. La ampliación del servicio correrá a cargo de las farmacias de don Vicente Alarcón (calle Méjico, 1) y don Gabriel Arce (Vázquez de Mella, 148), y el horario y días de guardía de las mismas las pueden encontrar nuestros lectores en la sección "Farmacias de Urgen-cia" del semanario.—ULISES

Se aparan Cortes de Señora

Especialidad en Botas RAZON:

Teléfs. 38 00 95 y 38 02 95

PISOS EN DAHELLOS

4 dormitorios, comedor, cocina, aseo-baño, etc. 500.000 pesetas (7 años)

PISOS EN MARTINEZ ANIDO 69

llaves en el acto Información: José Sanjuan Teléfono 38.07.16

Se vende COChe "JEPSTER"

(COMANDO) Precio a convenir RAZON:

Teléfono 38 02 35

PERDIDA

El pasado martes, día 14, de 2.000 pesetas a un jubilado, de las 11 a la 1 horas.

Se ruega devolución a Joaquín Navarro Pérez, calle de Onésimo Redondo, 1.

Evelio Esteve...

(Viene de la PRIMERA pág.) ra en el campo de la ópera. Cantó con buena musicalidad, nervio y valentía en una interpretación plenamente convincente y que le valió muchos apalusos". La "Hoja del Lunes": "Otro descubrimiento fue el te-nor Evelio Esteve, que desarro-Iló encomiable labor y fue muy aplaudido". P. Q., en "Diario de Barcelona": "Del tenor Evelio Esteve hay que decir que nos causó extraordinaria impresión; procedente del campo de la zarzuela, se trata de un artista de potente voz, bello y claro timbre, amplitud de registro y evidente sentido de la afinación. Supo imprimir categoría a su "sol" de "Turiddu"

Esta misma impresión ha causado a la Dirección del Liceo, que ha apalabrado su participación en la temporada de ópera del próximo año 1972. Es posible que Evelio cierre la tempo-rada actual a finales de enero cantando "Doña Francisquita" dos o tres noches, en el mismo Liceo, ya que tienen una inme-jorable impresión de su interpretación del papel de Fernando en esta obra del maestro Vi-

Evelio ha tenido que renun-ciar a presentarse en Mahón con la ópera "Fausto" en fecha próxima por su actual compromiso con la Compañía Lírica Na

Constantino Marco Albert. Director de la Randa Municipal de Tarrasa

(Viene de la PRIMERA pág.) completa en Alicante por la Banda Municipal de aquella capital, dirigida por don Moisés Davia Soriano, obteniendo un gran éxito. Otras obras del mismo compositor son "Numancia. Poema Sinfónico para gran orquesta", "Remembranzas román ticas", "Efluvios mediterráneos" "Remembranzas román (obertura), "Marcha triunfal", "Marcha mora", "Idella", "Eflu-vios eldenses", etcétera. Varias obras de Marco Albert han sido interpretadas repetidamente en Norteamérica por bandas musicales estadounidenses.

Nuestra más cordial enhorabuena a nuestro paisano y ami-go Constantino Marco Albert, por este nombramiento, que esperamos le facilite la continuidad en su producción musical, en la que tan extraordinarios logros ha alcanzado.

cional del Teatro de la Zarzuela.

También, y por el director de "Cavallería Rusticana", Antón Guadagno, se gestiona actualmente su presentación en un futuro inmediato en Norteamérica con la ópera "El Trovador".

Evelio Esteve ha entrado con pie firme en el primer teatro de ópera de España y ya es un verdadero éxito para su carrera artística que se cuente con él para la programación de la temporada del año venidero en el Liceo.

Como con José María Pérez Busquier, Elda puede sentirse orgullosa de tener en Evelio otro gran tenor de ópera. - W.

SE VENDE CHALET

Tipo castellano Nuevo - A estrenar con Agua y Luz - Amplia zona Verde

Razón: Teléfono 380235

MODISTAS

Se necesitan para trabajo tranquilo en sus domicilios

Interesadas: Presentarse en

Musikka La casa de las Novias

Gral. Mola, 35 - ELDA - Tel. 38 18 15

Se compraría

TERRENO O SOLAR

lo más cerca posible de la «FICIA» v carretera

Razón: Teléfono 38 06 66

El viaje de «Amigos de la Música» a Barcelona

(Continúa en CUARTA página)

je, puesto que todo fue excelente en el mismo: el viaje en sí, los hoteles y, sobre todo, la alegría y camaradería que imperaron en la expedición eldense en todo momento.

Como antes decíamos, el prin cipal motivo del viaje era asistir a la representación de la ópera "Manon Lescaut", aunque ésta fue cambiada a última hora, por necesidades de ajuste, por el "Don Carlos" de Verdi. La opinión general es que no se salió perdiendo con el cambio -ni mucho menos- porque la ópera "Don Carlos" corresponde a la época dorada del gran compositor de Roncole, encajada entre sus famosas "Otelo" y "Falstaff". Requiere su partitura que sus cantantes sean excepcionales, y en parti-cular, los cinco papeles centra-les de dicha ópera ofrecen una oportunidad única de lucimiento a los artistas. Las voces de Bonaldo Giaotti (bajo), Bruno Preveri (tenor), Vicente Sardine-(barítono), Shirley

(mezzo-soprano) y Montserrat Caballé (soprano), compusieron un conjunto extraordinario que raras veces se ha igualado en el Liceo. La actuación de Montserrat Caballé fue la grande y grata sorpresa de la noche, puesto que a última hora sustituyó a la cantante rusa que iba a interpretar el papel y que dejó de hacerlo por indisposi-

Al margen de esta finalidad principal del viaje, también un grupo de la expedición, en representación de todos ellos, rea lizó en Barcelona una visita al inolvidable barítono, gloria del teatro lírico español, Marcos Re dondo, en el domicilio del mismo. El gran cantante recibió con agrado a nuestros paisanos, y según nos cuentan, con un humor excelente, transformándose en una hora de duración lo que al principio iban a ser solamente cinco minutos de entrevista. Marcos Redondo hizo pasar un buen rato a sus visitantes, contando infinidad de anécdotas de sus comienzos, de sus triunfos,

etc., con la sencillez que es privativa de los verdaderos grandes artistas. Recordó también el afecto con que siempre ha sido acogido en Elda, en las muchas veces en que actuó en el Teatro Castelar de nuestra ciudad.

Al regreso, la expedición eldense visitó el castillo del Papa Luna, en Peñíscola, resultando esto un buen colofón para un viaje del que tan grato recuerdo conservan todos los partici-

Se necesitan **Aparadoras**

BELSEM, S. A. General Yagüe, 136

Se precisan Aprendices y **Aprendizas**

RAZON:

Cristo del Buen Suceso, 24 Teléfono 38 15 55

Vendo

PISO

en Edificio Farola piso 1.º a ESTRENAR

Precio de Costo

llamar al Teléfono 38 07 60

Se vende o se alquila

(frente fábrica "Lito")

Teléfonos 38 13 28 y 38 08 43

Se alquila PISO

AMUEBLADO muy céntrico y amplio Calefacción central RATON.

Teléfonos 38 09 18 y 38 19 20

DEMOGRAFIA

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil de nuestra ciudad

NACIMIENTOS

Día 14 de diciembre de 1971. Dulce e Isabel, hijas de Santiago Reche Asensio y Antonia Pé-

Día 15.—Antonio, de José Her nández Pérez y Elena María Nieto Fernández.

Día 16.-Miguel, de Eduardo Gras Sempere y Olímpia More-no Candelas. María Teresa, de Luis Pedreño Pérez y Remedios Deltell Bernal.

Día 17.-José Antonio, de An tonio Pérez Sánchez y María Higueras García.

Día 18.-María del Pilar, de Arturo Bustos Lázaro y María Busquiel Guillén. Esperanza, de Antonio López Gómez y María Amante Madrid. María Esperanza, de José Martínez Hervás y Matilde Orgilés Romero.

Día 19.-Rosalía Ana, de Máximo Vidal Rico y Rosalía Maes tro Osorio. Francisca, de Emilio Soler Angulo y Francisca Mata Guerrero. Ana Irene, de Nicolás Pérez Pérez y Rafaela Pérez Ramos. Antonio, de Desiderio

Planta Comercial

en C/ Joaquín Coronel n.º 26

Razón: Cerámicas Ribelles

(PETREL)

Se alquila

Teléfono 13

Sau Muñoz y Joaquina Arqués Ibáñez.

Día 21.-Antonio, de Antonio López Giménez y Francisca Ródenas Lizán. Francisca, de Cristóbal Zárate Fernández y Dolores García Martinez,

DEFUNCIONES

Día 20.-Julio Juan Gil, de 74 años de edad.

Día 21. - Ermerinda Roses Garcia, de 45 años.

Día 22.-Josefa García Rico, de 77 años

Día 23.-Luis Navarro Navarro, de 37 años. Adelardo López Marhuenda, de 87 años.

Día 24.-Manuel Ferrándiz Es pinos, de 79 años. Antonio Pomares Morán, de 81 años.

Día 25. — Magdalena Picó Prats, de 72 años. Micaela Navalón Pérez, de 78 años.

RESUMEN

Nacimientos	 	15
Defunciones	 	9

Bautizo en Sevilla

Días pasados recibieron las aguas bautismales en la Parroquia de San Roque de Sevilla dos niñas gemelas, hijas del matrimonio eldense residente en aquella capital andaluza formado por nuestros buenos amidos don Antonio Olaya y doña Paquita Cabrera. A las neófitas se les impuso los nombres de Paquita y Rocio, actuando como padrinos sus tíos señorita Cecilia Cabrera y don Juan Mon zó y doña Ana Rodríguez y don Juan Cabrera, respectivamente.

A los venturosos padres, que han visto elevado a cinco el número de sus hijos con este doble y feliz nacimiento, nuestra más cordial y efusiva enhorabuena por tan dichoso acontecimiento familiar.

Se vende

en Edificio ERNES

Razón: Dahellos, 6-1.º Teléfono 38 16 45

Estanterías Metálicas

Entrega Inmediata

Mobiliario de Oficinas

Don Quijote, 35

ELDA

Se precisan

Almacenistas de 1.º Aprendizas de Almacén

BELMONTE S. L.

Carretera de Alicante

7991...

Navidad y Reyes

LOS DISCOS MAS BARÁTOS EN

Establecimientos DOMENECH

Zarzuela - Música clásica - Moderna - Orquestal Cuentos - Villancicos - Musicasettes

Desde 25 pesetas y grandes descuentos VISITENOS Y... CONVENZASE

798/802

Vendo Máquinas "United'

de rayar costuras y poner cinta último modelo - Nuevas.

Precio de las dos: 85.000 ptas. Razón: Teléfono 38 12 81

Ajedrez

El día 26, segundo día de Navidad, tuvo lugar en los loca-les del Café Negresco un torneo de ajedrez, como homenaje pós tumo al que fue jugador don Germán Pérez, fallecido recientemente.

El torneo se jugó por elimi-natorias en partidas rápidas de diez minutos, llegando a la fi-nal, tras reñida lucha, los jugadores José Vidal y Miguel Sempere, imponiéndose este último y quedando, por tanto, vencedor del torneo.

Acto seguido se hizo entrega al hijo del homenajeado, de un trofeo, con el que la directiva del Club Ruy López ha querido perpetuar su memoria. El vencedor don Miguel Sempere recibió igualmente un trofeo.

Se recuerda a los jugadores que están interviniendo en el torneo local, que éste se reanu-dará el día 8 de enero de los

IX Campeonato de España de Fútbol Infantil

IV JORNADA

Día 8 de enero de 1972

A las 3 de la tarde: Ignacio de Loyola-Francisco de Sales (II Grupo).

A las 4'15 de la tarde: Las Vegas C. F.-José Antonio "B" (II Grupo).

Día 9 de enero de 1972

A las 10'30 de la mañana: Byass 96-José Antonio "A" (I

A las 12 de la mañana: C. D. Español-Academik (I Grupo).

Todos los encuentros señalados se celebrarán en la "Pista Polideportiva" y serán dirigidos por árbitros del Colegio Local.

Páglaa 5 VALLE DE ELDA

VIDA MUNICIPAL

(Viene de la PRIMERA pág.;

La primera zona comprende todas las calles situadas entre la de Francisco Alonso, Aveni-José Martinez González, término de Petrel y Virgen de la Cabeza, con un presupuesto de 4.600.270 pesetas. Se presentaron proposiciones por dos empresas diferentes, con variantes según la clase de material, adjudicándose, después de detenido estudio, a don Miguel Español Vidal, de Elda, que ofreció realizar dichas instalaciones con lámparas "Caran LAT-22-A por tres millones doscientas cincuenta y nueochocientas noventa y mil una (3.259.891 pesetas).

La segunda zona comprende la Avenida de Chapí y calles hasta la de Alfonso XIII, con un presupuesto de 4.284.136 pesetas; fue también adjudicada a la proposición más ventajosa de las dos presentadas, que fue también de don Miguel Español

Vendo piso

en edificio Serman (frente Hotel Sandalio) Muy amplio y orientado al mediodia BUENAS CONDICIONES DE PAGO Razón: Gran Avenida, 28, 1.º Teléfono 38 18 71 Vidal, de Elda que se compromete a realizar dicha instalación con lámparas "Socelec D-M-2" por el precio de 3.029.786 pesetas.

Finalmente fueron sometidos a la aprobación del Pleno los pliegos de condiciones para la adquisición de dos mil placas rotuladoras de vías públicas, con un tipo máximo de 250.000 pesetas a la baja y un plazo de garantía de un año, debiendo servirse los rótulos en un plazo máximo de dos meses después de la adjudicación.

La Corporación aprobó el plie go de condiciones en la forma en que había sido presentado.

Antes de levantar la sesión, el señor Porta propuso constara en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del padre del concejal don Adelardo López Pomares, que a la vez era funcionario municipal jubilado, acordándose así por unanimidad.

El señor alcalde dio las gracias a todos sus colaboradores en la gestión municipal por su cooperación durante el año que termina, expresándoles su deseo de un feliz año nuevo. Igual mente tuvo la atención el señor Porta de agradecer a la prensa local y provincial su colaboración y su crítica sana, que —dijo— les estimula en la resolución de los problemas que se presentan en la vida cotidiana de la ciudad.

Y entre apretones de manos

Precios del fabricante al consumidor:

Hilaturas de Fabra y Coats, Hebillas de Akroll y Rojo, Elásticos - Cordones - Botones - Remaches, Ojetes, Agujas 3 filos almacén Cuchillas cortar y Calados Craff-Tool y

Oiga, nada... Lo que Vd. pida en

HILATURAS TORRES FORNITURAS

María Guerrero, 55 - ELDA - Teléfonos 382060 y 380165

Nuevos donativos para el Monumento al zapatero y su industria

Continuan recibiéndose en la Delegación Comarcal de Sindicatos donativos destinados a incrementar la suscripción pro-Monumento al zapatero y su industria, en cuya relación son varias las empresas que ya han efectuado aportaciones en varias ocasiones:

Suma anterior ... 118,149'43 Productores y Empresa Antonio Porta, S. L., 1.530 pesetas.

Productores y Empresa Santiago Brotons Rico, 100.

Productores y Empresa Ramón Rico Esteve, 1.574.

Productores y Empresa José Peñataro Pérez, 131.

y deseos recíprocos de un feliz Año Nuevo finalizó la última sesión plenaria del año 1971, ya pasado.—NAVARRO Productores y Empresa Santiago Brotons Rico, 100.
Funcionarios Sindicales, 135.

Productores y Empresa José Peñataro Pérez, 131.

Productores y Empresa Angel Albert Díaz, 423.

Intereses Banco Popular, 36.

Suma y sigue 122.318'-

En las entidades bancarias y de ahorro de nuestra ciudad, así como en la propia Delegación Sindical Comarcal, pueden efectuarse las entregas para conseguir que en el plazo más breve posible sea una realidad la construcción de dicho Monumento, aspiración de todo Elda, en homenaje a quienes la han hecho llegar a su posición de desarrollo industrial y económico.

Luis Poveda Juan

Calle Virgen de los Desamparados (frente a la Plaza de Toros)

Teléfono 380937 - ELDA

Almacén de Artículos para Calzados

Depósito general de Adornos Metálicos de la firma "PEPIN Y TRIVES"

Teléfono 458257 - ELCHE

801/842



16)

Eldense, 0 Real Murcia, 1

GOLES: A los veinte minutos de la primera parte, Bastida saca con la mano sobre Pancho, que se lía con la pelota, la cual va a los pies de Añil, éste centra sobre el portal eldense, Bastida no bloca la pelota y ésta va a parar a los pies de Macanás, que no tiene más que empujarla para marcar el único gol de la tarde, que significaría dos positivos más para el Murcia y dos negativos para el Eldense.

INCIDENCIAS: Tarde muy fría a pesar del sol, y un lleno hasta la bandera, con la presencia de miles de murcianos que animaron sin cesar a su equipo. No hubo incidentes, ya que la "afición" eldense ni existió ni se dejó sentir, aguantando las frases y los gestos de una minoría murciana, que animaba de forma muy extraña a su equi po, y sobre todo muy poco ortodoxa.

Resultó lesionado Sindo, de un fuerte patadón, y fue sustituido por Aracil, y también Valenzuela sufrió un tirón muscular y fue sustituido por Balo. El partido fue jugado con dureza y nobleza. Sólo hubo tarjeta blanca para Toledo por el Eldense, y Cuenca por el Murcia, y en ambos casos con razón por par te arbitral.

ARBITRO: La contienda fue dirigida por el señor Pérez Moreno, del colegio catalán, de for ma impecable; su arbitraje fue perfecto.

JUICIO CRITICO: Mucho se esperaba de este encuentro, en el que uno precisaba los puntos para la cabeza y el otro para eludir la semi-cola; pero el encuentro sólo nos deparó emo ción hasta el último minuto. Am-

bos preparadores se estudiaron mucho, y se trataron con las mismas armas; si acaso, Juan Ramón más al ataque y Martín más al contraataque, pero el uno estaba en casa, y el otro tenía dos "lebreles" en ambos extremos, que por cierto no pudieron contener los laterales eldenses; en especial a Macanás, que fue la figura del encuentro. hasta que se encontró con Toledo que le puso "dique" a sus incursiones de una vez para toda la tarde. A todo esto añadamos la pobre actuación de los centrocampistas eldenses, con un Aranda que buscó el disparo sin encontrarlo nunca, un Cubiche que puede ser el mo-tor y el alma del Eldense, y que no liga con nadie más que consigo mismo, y un Gandía que es hasta la fecha el gran fracaso de la recluta de esta tempo-rada; y así, ni el Eldense ni nadie puede mandar en un cam po, porque ni la defensa está respaldada, ni la delantera servida; y menos mal que salió Aracil en puesto del ineficaz e inocente Sindo, y disparó una vez a puerta y dio balones en condiciones de ser aprovechados, cosa que no ocurrió, porque la delantera del Eldense está totalmente inoperante desde que comenzó la Liga, y así va a terminar si no la refuerzan. Sólo Botella lucha en solitario. de lo que solo consigue golpes y hacer mal papel, pero cual-quiera puede con una cobertura como la del Murcia, que no se anda por las ramas, como es la obligación de los defensas.

LO PEOR DE LA TARDE

Lo que nos indignó fue la falta de apoyo de la afición eldense a su equipo. Ni siquiera cuan do salieron al terreno de juego se merecieron unas palmas, na-

FINCAS ELDA

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
D. ALFREDO GARCIA POVEDA

- Compra venta de fincas rústicas y urbanas.
 Pisos, solares, chalets, locales comerciales.
- Terrenos para industrias, parcelas para la construcción de chalets y casas de campo, etc.
- Alquiler de pisos y locales comerciales.
- Hipotecas y operaciones de crédito en general.
 Venta y alquiler de fincas, pisos y apartamentos en Alicante y playas de la provincia.

ASESORAMIENTO SOBRE INVERSIONES

Oficina: EDIFICIO «ELDA». Avenida Chapi, 6 - 1.º - D

744 ...

da de nada, y si algún aficionado lo hizo, fueron tan pocos que no se oyeron en absoluto. En cambio, el Murcia, antes, du rante y cuando terminó el partido estuvo amparado por un público que ayuda. En Elda, nadie, nadie, absolutamente nadie, ayu dó al Eldense; ni siquiera cuando Toledo era insultado fue defendido; el campo fue del Murcia, en la cancha, en las gradas y en el marcador; sólo la taquilla fue para el equipo local. Se puede decir que nuestros jugadores estuvieron huérfanos de todo, o mejor dicho, abandonados.

NO HAY LUGAR A DUDAS, NI CENSURAS

Si hay dos bajas, debe haber al menos dos altas, que nadie dude —y nadie ignora— que con el equipo que hay no vamos a ninguna parte; ni fuimos con Romero, ni iremos con Juan Ramón, a menos que éste se decida a jugar, pues a pesar de sus años lo haría mejor que la mayor parte de la plantilla, Juan Ramón no tiene más que dos caminos; o que le refuercen el equipo, o convertirse en el entrenador que no supo salvar al

Eldense. Y la directiva sabe que si quiere salvar el asunto económico debe solventar el depor tivo, pues ambos están ligados. Equipo hay, pero ni sirven todos los que quedan, ni hay suficientes hombres para salir del "bache", a pesar de que Lezcano y Esclapez darán consistencia al cuadro, el uno con su sapiencia y el otro con su fuerza. El Murcia hizo su partido, per

El Murcia hizo su partido, pero demostró poco; su fuerza estuvo en los centrocampistas, jus tamente donde está el fallo del Eldense, y como su cobertura es superior a la eldense, de ahí el resultado, aunque un empate habría sido lo más justo.

UN LLAMAMIENTO URGENTE

La directiva del Eldense les dio a los jugadores la prima como si hubieran ganado. Eso se llama generosidad, pero a la hora de leer Vds. estas líneas se habrá jugado en Altabix fren te al llicitano. A ver si los jugadores son tan generosos para dar, como interesados para tomar.

ALINEACIONES

REAL MURCIA. — Blas; Irulegui, José, Nito; Murciano, Herrero; Añil, Valenzuela (Balo), Pablo, Cuenca y Macanás.

ELDENSE.—Bastida (0); Estre la (0), Toledo (2), Pancho (0); Gandía (000), Alexandre (1); Sindo (0) (Aracil 2), Aranda (1), Botella (1), Cubiche (1), Iglesias (0).

LEA Y PROPAGUE...

"Valle de Elda"

APARADORAS

Las máquinas que cosen, pican y aparan, en

Casa JUANITO

se reparan.

Es un taller con el más completo y rápido servicio. MAQUINAS DE ALQUILER

Gral. Monasterio, 132 Teléfono 381973 - ELDA

Venta de <u>locales comerciales</u> y pisos terminados a 228.000 ptas.

Facilidades de pago INFORMACION:

> Sr. Rodríguez. C/. Donoso Cortés, 112 - 3.º - G Teléfono 38 01 84 E L D A

800/

GLOWIA (Local climatizado)

(Local dotado con los máximos adelantes del cine moderno) Grandioso estrene en tecnicolor

BLACK STORY (La lista negra de Peter S. Peter) per Analia Gadé y José L. López Vázquez

Mi doble en los Alpes por Yul Brynner y Britt Ekland

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

ALCAZAR

Extraordinario programa en color con el estreno

Pánico en el bosque por Suzy Kendall y Frank Finlay

No hagan olas

por Claudia Cardinale y Tony Curtis

AUTOMIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

Tres grandes películas en color Las águilas negras de Santa Fe

Fu Manchú y el beso de la muerte La balada de Cable Hogue

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Cervantes

Magnífico programa con el terrorífico estreno

La habitación maldita por Stella Stevens y Shelley Winters

Orfeo negro

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Dos grandes películas en color

La balada de Cable Hogue Jason Rebards y Stella Stevens

Las amigas Sonia Bruno y Teresa Gimpera

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

COLISEO

Tres grandes películas en color

El prisionero de Zenda La gran escapada Tarzán en Nueva York

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

IDEAL - REX - GOYA

Emocionante estreno en color

Los compañeros (VAMOS A MATAR, COMPAÑEROS)

por Franco Nero y Jack Palance

NO DESEARAS AL VECINO DEL QUINTO

por Alfredo Landa e Ira de Furstemberg

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CINE

Gran programa doble con el estreno

Safari de diamantes

por Harald Leipnitz y Marisa Mell

Miguel Strogoff

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

REGIO (Petrel)

Gran programa doble con el estreno

Safari de diamantes

por Harald Leipnitz y Marisa Mell

Miguel Strogoff

por Curd Jurgans

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Se precisa ALMACENISTA DE 1.º

Imprescindible sepa calar

RAZON: Teléfono 380000 - C/ Castellón, 35

VALLE DE ELDA Págine 8



Nada menos que todo un hombre

Nacionalidad: Española, Director: Rafael Gil. Intérpretes: Francisco Rabal, Analía Gadé

Basada en la obra de don Miguel de Unamuno, esta pelícu la relata la tragedia de un matrimonio al que la soberbia del esposo hace desgraciado. jandro Gómez regresa de América con una gran fortuna. Es un tipo de una sola pieza, con-

CAPRI

Tres grandes películas en color

Nada menos que todo un hombre Yo soy la revolución Codo con codo

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

vencido de su propio valer y poseído de su superioridad. Por Termina en la página siguiente



General Aranda, 2 Teléfono 381365

REVELA SUS CARRETES DE AFICIONADO EN BLANCO Y NEGRO EN

horas

CANTO - CAPRI

HOY sábado SENSA€IONAL ESTRENO en EASTMANCOLOR

PARAMOUNT FILMS pres

Analia Gadé Francisco



AUNQUE ELLA MISMA LO AFIRMASE, EL NO PODIA CONCEBIR, NI SIQUIERA IMAGINAR QUE SU MUJER LE FUESE INFIEL

Completando

YO SOY LA REVOLUCION

Por Gian María Volonte y Klaus Kinsk (Mayores de 18 años)



Autorizado 18 años

Viene de la página anterior

Cinemascope y color

Por Yul Briner

dinero lo consigue todo: la finca donde trabajaron sus padres de braceros, la mujer más bella y codiciada del contorno... Pero su propia soberbia le impide alcanzar la felicidad, y cuando reconoce que su amor por aque lla mujer era auténtico, es ya tarde.

Safari de diamantes

Nacionalidad : Alemana. Director Paul Martin. Intérpretes: Harald Leipnitz, Marisa Mell.

Se precisan

APRENDICES y APRENDIZAS

Razón: Fábrica de calzado de Santiago Aldarias. Calle 29 de Octubre, núm. 11. Teléfono 38 08 83

802/.

Se precisa

Una rebajadora

Razón

PEDRO GARCIA, S. L. Carretera Alicante, s/n

Durante un safari por Africa, un millonario y su hija descubren un yacimiento de diamantes, teniendo que luchar con una banda de traficantes negros y con la ambición del guía del safari, que les traciona, intentando apoderarse de los diamantes

Pánico en el bosque

Nacionalidad: Inglesa. Director: Sidney Hayers. Intérpretes: Suzy Kendall, Frank Fincay.

Un colegio de niñas situado cerca de un bosque sufre la amenaza de un sádico asesino que produce varias víctimas entre las alumnas. La policía y una profesora investigan para descu brir al criminal, siguiendo varias pistas que resultan falsas. Ante un nuevo caso que iba a ocurrir, la valentía de la profesora lleva al esclarecimiento de los hechos.

Black Story

Nacionalidad: Española. Director: Pedro Lazaga. Intérpretes: Analía Gadé, José Luis López Vázquez y Mary Francis.

Un conocido escritor de novelas policiacas, casado con una mujer que lo domina totalmente, se decide a asesinarla. Pero a la misma decisión ha llegado su mujer, ambos movidos por el deseo de quedar libres para contraer nuevas nupcias. La tra ma está desarrollada desde un ángulo humorístico.

Los compañeros

Nacionalidad: Hispanoitalogermana. Director: Sergio Corbucci, Intérpretes: Franco Nero, Tomás Millán, Fernando Rey y Jack Palance.

Durante una de las revoluciones mejicanas, aparecen tres aventureros de los que siempre pescan en río revuelto, con la pretensión de apoderarse de un tesoro, que acabará defraudando a quien da con él, pues no es precisamente lo que se esperaba.

La habitación maldita

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Bernard Girard. Intérpretes: Stella Stevens, Shelley Winters, Skip Wald.

Dos niños son internados en un sanatorio psiquiátrico, por ser culpables, al parecer, de la muerte de sus padres. Mientras, la hermana mayor, testigo horrorizado del crimen, se cria en un orfelinato. Pasados los años, y cuando ésta última va a contraer matrimonio, le avisan del sanatorio que sus hermanos ya pueden reintegrarse al mundo normal. Esto será el principio de una serie de sucesos en los que se revive el pasado con la repetición de un crimen tan monstruoso como el primero e intimamente relacionado con él.

La b<mark>a</mark>lada de Cable Hogue

Nacionalidad : Norteamericana. Director: Sam Peckinpah. Intérpretes: Jason Robards, Ste Ila Stevens y David Wagner.

Un hombre, abandonado en pleno desierto por dos compañeros suyos, a punto de morir de sed y de cansancio. Abatido, cae al suelo, tras varios días de marcha, y encuentra providencialmente un manantial. Decidido a vengarse de los que quisieron matarle, explota su hallazgo, convirtiéndose en un hombre adinerado, aunque vive totalmente apartado de la civilización. El argumento se plantea con una acción trepidante, pero se va convirtiendo en un análisis del carácter de este hombre singular.

YAGO

Ofrece, por fin

de temporada,

precios

excepcionalmente

rebajados.

Traje a medida

3.850 Ptas.

YAGO

DE

Martínez Anido, 20

Venta de PISOS desde 240.000 pesetas PISOS de 4 habitaciones y comedor desde 320.000 pesetas Situados al final de la calla Ganaral Massardá

Visiten el piso piloto

calle General Moscardó
INFORMACION: Constantino Sáez Callado

CONSTRUCTORA VALLE, S A.

Calle Onésimo Redondo, 18, altos - Teléfono 38 12 13 - ELDA



Eldense, 0; Murcia, Pancho, Bastida, 1.

El Murcia vino con Cuenca, y el Eldense con Toledo. Esto fue un partido regional.

El Murcia, con mucho público; el Deportivo, huérfano de so lemnidad. Así que fueron muchos contra unos pocos, y... así, cualquiera.

Mucha emoción, poco juego, pocos goles y muchos "cuartos". Los duelos con dineros son menos.

Si alguien presume de aficionado al fútbol, y dice ser del Deportivo, habrá que preguntarle dónde estaba el domingo.

La cosa no tiene más remedio que... reforzar el equipo. No hay otra solución, además de dar alguna que otra baja más. No hay más remedio, señores.

Mañana, en los locales de la Casa Sindical, se efectuará la entrega de premios de la temporada 70-71, de la Agrupación Cultural Deportiva Eldense de E. y D. Un acto simpático, al

que asistirá el presidente de la Federación Regional Murciana de Fútbol y autoridades iocales. Se espera una masiva asistencia, dada la importancia del acto y los méritos logrados por rectores y actuantes.

La lesión de Sindo no tiene importancia. Lezcano ha ido al médico y, si le quitan la esca-yola, jugará en Elche contra el llicitano. Esclapez entrena al treinta por ciento de posibilidades y Cascales continúa con su lesión. Este es el parte de la enfermería cuando se escriben estas líneas.

Al publicarse este número, ya se habrá jugado en Elche, y, por tratarse de un partido de rivalidad provincial puede ocurrir todo, incluso que se ganen los positivos que se llevó el Murcia.

Y mañana se juega en Huelva. Demasiados kilómetros en tan pocos días, pero más anda un cartero y cobra menos. Lo importante es que se haga buen viaje y se gane algún positivo, que es lo que borra los sinsabores y alegra a todos. A ver si es verdad.

ALELUYAS FUTBOLERAS

HUELVA-ELDENSE
SEVILLA AT.-ILICITANO
JAEN-MURCIA
CEUTI-CACEREÑO
AT. MALAGUEÑO-MELILLA
PORTUENSE-LINENSE
VALDEPEÑAS-OLIMPICO
BADAJOZ-CEUTA
CARTAGENA-LINARES
ESPAÑOL S. VTE.-TRIANA

Cual se esperaba, ocurrió: el Murcia hizo su partido y con un gol solitario se llevó dos positivos.

Arrastró tal afición el pimentonero equipo que en La Condomina estaba el Estadio convertido.

Mañana, gran día montañero, ya que, después de realizar la ascensión a la Foradada, en el Parque de Montaña del Centro Excursionista, en Rabcsa se efectuará la entrega de premios a los montañeros participantes en el trofeo local de cumbres 1971. Es decir, un verdadero día del montañero. La salida será a las siete y media de la mañana, del lugar de costumbre.

CARPINTERO

Y así, muy fácil le fue el no resultar batido por las esmirriadas huestes del Eldense Deportivo.

El panorama que vemos, más que negro es terrorífico. El jueves se habrá jugado en Elche un nuevo partido que aún no se ha disputado cuando esta copla escribimos.

No sabemos si ganamos, empatamos o perdimos. Y por eso, nada más decimos de este partido.

Pero el domingo tenemos otro viaje temido porque nos espera en Huelva, el equipo Recreativo.

Que, aunque no está en la [cabeza, cumple con su cometido

de hacer pasar por el aro al que va por su recinto.

Así que poco esperamos que consiga el Deportivo de su obligado viaje por las orillas del Tinto.

Y así se nos va pasando uno tras otro domingo; esta Liga incomprensible en la que no conseguimos siquiera dar pie con bola y ver cómo el Deportivo vuelve otra vez por sus fueros y a ser lo que siempre ha sido.

DUENDE AZULGRANA

CREBEL, S. A.

Avenida Reina Victoria, 11, 1.° - Teléfono 381653

Ha creado para Vd. en Huerta Nueva un COMPLEJO URBANO DE VIVIENDAS SUBVENCIONADAS con Parque Infantil y Colegio.

La extraordinaria calidad de las viviendas, tanto de los materiales como de la construcción, puede apreciarla visitando el PISO PILOTO.

PAGO: MODICA ENTRADA y 10 AÑOS DE PLAZO

Préstamo complementario facilitado por la Caja de Ahorros del Sureste de España.

799/..

¡La que ha armado Valle-Inclán!

Por JOSE ALFONSO

Don Ramón sigue ganando batallas después de muerto, como el Cid. El estreno en Madrid de su esperpento "Lu-ces de bohemia" ha sido un triunfo clamoroso, como lo fue el de "Divinas palabras". Don Ramón, que pulsa las pasiones de las multitudes como un clásico griego, resulta ahora, a los 50 años de escribir su teatro, un autor primerísimo de van-guardia. ¡Que se empaqueta a todos los autores actuales, tannacionales como exóticos! ¡Es muy grande -genial y original— el glorioso autor de las "Sonatas"! López Sancho, al cri ticar "Luces de bohemia" en el "Abc" "Abc", dice que el teatro tan exaltado de García Lorca, al lado del de don Ramón, viene a ser algo así como un bote de mermelada. Sin embargo, en el mismo "Abc", dijo Carlos Luis Alvarez que el teatro de Valle-Inclán estaba muerto. ¿Muerto el teatro de mayor vitalidad en las eras presentes? ¡Qué des-piste de hombre! Hay cierta monomanía necrófaga en estos pollos. Ya otro niño gótico de estas pandas quería "dejar bien enterrados a los del 98". Pero le faltó añadir: "Para ocupar sus vacantes un servidor de ustedes y media docena más de besugos como yo". Naturalmente, todos estos Juan Simones parece que escriben desde el Guadarrama. ¡Lo digo por los patinazos que dan!

También Alfonso Paso, en un artículo publicado en "El Alcázar", dijo que la obra de Valle-Inclán era un jeroglífico. Ya qui siera Paso —tan prolífico como ratonero—contar en su haber teatral "jeroglíficos" como "Divinas palabras", "Luces de bohemia", "Los cuernos de don Friolera", "Romance de Jobos" y tantas más. Pero la audacia

MANUEL DUYOS

Materiales de Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

Compraría Ficha Industrial

CALZADO F. M.

RAZON:

Teléfono 38 22 34

801/2

de la inopia justifica todas estas "boutades".

Lo bueno de Valle-Inclán es que tiene raices españolas, como la tiene la música deliciosa de nuestra zarzuela. Pero hav que posar de "moderno", elo-giando a todas las birrias foráneas, que a nuestra idiosincrasia ibérica no le van. ¡Sintámonos orgullosos, como españoles, de contar con músicas co-mo las de Chapí, Vives, Serra-no, Caballero, Chueca, Barbie-ri...! ¡Y de contar con escritocomo Ganivet, Unamuno, Baroja, Benavente, Azorín, Valle-Inclán.. tan geniales y tan nuestros! Las importaciones filarmónicas de las llamadas músicas "pop", que las mastiquen los franceses, los ingleses y los yanquis. A nosotros nos sienta todo esto como a Cristo el consabido par de pistolas. Lo mismo que los jeroglíficos - jy estos sí que lo son!- de los autores extranjeros con infulas, que no son a la postre más que tabarras imponentes.

Su automóvil encontrará todo lo que necesita en:

SORIA

ACCESORIOS

Especialidades: MINIS - AUTHI - SIMCA RENAULT - CITROEN - SEAT

Agradecemos su visita

Santo Domingo de Guzmán, 3

(Final Gran Avenida)

ELDA

Afinquémonos en lo nuestro, en lo español, en lo racial... que le da sopas con honda, en todos los órdenes, a los desquiciamientos que nos entran por las fronteras.

Nuestro glorioso Valle-Inclán es un ejemplo. Su teatro ha puesto el mingo hasta en París, armándola igual que la ha armado en los Madriles. En sus obras hay nervio y belleza, ironia, claridad, humanidad... Mien tras que en las de los otros —por mucho que las jaleen los inopes— reina el camelo con sus desorbitadas pretensiones.

Ilicitano, 1 Eldense, 1

A los 15 minutos, en pleno dominio del Ilicitano, Aguilar consiguió el primer gol de la tarde y único de los locales.

El Éldense capeó bien el dominio ilicitano, teniendo Bastída una gran actuación.

A los 20 minutos de la segunda parte, Iglesias Ilevó el balón a la red ilicitana, pero el árbitro anuló el tanto. Esta jugada hizo crecerse al Eldense, que dominó en el campo, y fruto de su fuerza fue el gol del empate a los 33 minutos por mediación del propio Iglesias.

La igualada fue justa, pues ambos equipos hicieron méri-

tos para ello.

Arbitró el señor Giménez Madrid.

ALINEACIONES:

ELDENSE: Bastida; Estrela, Toledo, Pancho; Gandía, Alexan dre; Sindo, Aranda, Botella, Cubiche y Aracil. En el minuto 65, Iglesias sustituyó a Aracil, y en el 82, Morán a Gandía.

ILICITANO: Tafalla; Navarro, Peñafiel, Beltrán; Aguilar, Guillén; Avilés, Gallart, Ramón, Jaime y Garci.

"Valle de Elda"

APARADORAS

Las máquinas que cosen, pican y aparan, en

Casa JUANITO

se reparan.

Es un taller con el más completo y rápido servicio. MAQUINAS DE ALQUILER

Gral. Monasterio, 132 Teléfono 381973 - ELDA

Pedrito Rico también "promociona" los zapatos de Elda en Puerto Rico

Recortes de prensa proceden tes de San Juan de Puerto Rico nos hablan de los éxitos que allí está obteniendo el artista eldense Pedrito Rico, que, aún después de ocho años de ausencia de aquella isla tan española, es recordado y apreciado por su público. Prueba de ello es que en sus actuaciones en la sala "Hipocampo" le piden canciones de su anterior época en la isla y que sus galas se cuentan por éxitos.

Una entrevista a tres páginas de la revista "Vea", la de mayor circulación de Puerto Rico, resulta de gran interés y curiosidad para nosotros, pues junto a una fotografía de Pedrito Rico figura el título a tres líneas en gruesos tipos "En su pueblo de España hacen los zapatos para Puerto Rico".

El texto de esta parte de la entrevista también resulta curioso y lo extractamos a continuación:

"Dijo Pedrito que ha visto en Puerto Rico algo que le ha recordado su pueblo natal, llamado Elda. Pensábamos que se trataría de algún paisaje común en ambos lugares. "-Lo noté mirando al suelo.
"-Si no te explicas...

"Son los zapatos que se usan aquí.

"—Y eso ¿qué tiene que ver con Elda?

"—Mucho. Es allí donde se fabrica la mayor parte del calzado español y donde se ceiebra la "Feria Internacional del Calzado". Y, por lo que veo, aquí la gente usa mucho calzado español. He reconocido con facilidad los hechos en Elda. Me da nostalgía, pero me alegra saber cómo aquí patrocinan un buen producto de mi pueblo.

"Pedrito Rico, cantando "La Bien Pagá" y "El Relicario", también ha hecho mucho por Elda alrededor del mundo. El interés por los zapatos vino después. Luego que el público se percató hace diez años que Pedrito cantaba y zapateaba. Si bien su voz no se gastaba, la suela de sus tacones tampoco. Buena propaganda musical e industrial la que le hace a España este polifacético Pedrito Rico..."

Como siempre, nos satisfacen los éxitos de Pedrito Rico en América y recogemos de su última carta su ruego de que expresemos desde las páginas de "VALLE DE ELDA" sus mejores deseos de felicidad para todos sus paisanos, en estas fechas tan entrañablemente cristianas.

Caja de Ahorros Provincial de la Excma. Diputación de Alicante

Sorteo de INVIERNO

Celebrado en Santa Pola, el 30 de Diciembre de 1971, ante el Notario don Gustavo Barrenechea Maraver y dotado con

500.000 pesetas

RELACION DE PREMIOS

PREMIOS MAYORES

1.º núm	ero 624.896	con	100.000	pesetas.
2.º núm	ero 68.451	con	50.000	pesetas.
3.º núm	ero 1.107.715	con	25.000	pesetas

CON 10.000 PESETAS CADA UNO

Número	851.385	Número 1.175.083
Número	1.545.364	
Número	1.617.225	Número 1.173.474

CON 5.000 PESETAS CADA UNO

Número	425.210	Número	436.520
Número	1.454.251	Número	213.139
Número	685.168	Número	425.166
Número	1.352.664	Número	356.739
Número	1.150.472	Número	186.443

PREMIOS MENORES

Con 2.000 pesetas, todas las libretas cuyas tres últimas cifras de su numeración coincidan con el número 896.

Con 1.000 pesetas, todas las libretas cuyas tres últimas cifras de su numeración coincidan con el número 451.

La adjudicación de premios estará de acuerdo con las Bases del Sorteo.



Caja de Ahorros Confederada

DIANA

RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT

: Atención eldenses!

¡POR FIN HAN SALIDO A LA VENTA LOS NUEVOS MODELOS R-12 ESPECIAL, R-8, DON RENAULT Y 4-L

EL GARAJE "EL CORNETA", Agente y Depositario de la Casa RENAULT, de Alicante, de José Luis Curt, S. A.

DISPONE PARA EL PUBLICO DE COCHES NUEVOS R-12, R-6, 4-L y FURGONETAS

Pida cualquier modelo y se le entregará con sólo cuatro horas de tiempo. También dispone de un gran número de coches usados, al alcance de todos los bolsillos, más nuevos o menos nuevos. GARANTIAS: Preguntar a cualquier cliente que nos haya honrado con su compra de vehículo.

VISITE NUESTRA EXPOSICION y quedará complacido Dirección: Calle Tabarca, núm. 2 (antigua fábrica de Rodolfo Guarinos).

862/1

Interesante donativo para la Biblioteca Municipal

Entre los frecuentes donativos de libros y revistas que recibe la Biblioteca Pública Municipal de Elda, hay, como es
natural, unos más estimados
que otros. Y uno de los más estimados, por su rareza, es el
que ha hecho don Antonio Juan
Romero, de Elda, consistente en
el primer número de un periódico eldense publicado en 1920.

Aunque de este periódico se conocía algún ejemplar, eran éstos escasísimos, no existiendo ninguno en la Biblioteca y di

Acto de clausura de las competiciones deportivas, 1970-71

Mañana domingo, a las 12 de la mañana, y en el Salón de Actos de la Delegación Comarcal de Sindicatos tendrá lugar el Acto de Clausura de las competiciones deportivas de la temporada 1970-71, organizadas por la Agrupación Cultural Deportiva Eldense, de E. y D., en el que se procederá a la entrega de los trofeos, premios y distinciones otorgados en dicha temporada.

A este acto tienen anunciada su asistencia las primeras Autoridades locales, así como miembros del Comité Directivo de la Federación Regional murciana de Fútbol.

Se invita a todos los aficionados a que asistan a dicho acto para, con su presencia, contribuir a dar mayor brillantez a esta entrega de premios. fícilmente exista algún ejemplar más de éste que se ha regala-

Se trata del semanario "La Lucha", "órgano local del partido republicano radical", dirigido por Antonio B. Mollá y cuyo primer número apareció el 16 de mayo de 1920, consistiendo en cuatro páginas de formato doble folio, con interesantes notas sobre el ambiente local de esta época, y una carga política como se acostumbraba en aque llos tiempos.

Es digno de destacar este donativo, porque ha salvado de la desaparición a un ejemplar único, en contraste con los que único, en contraste con los que deshacen y destruyen otros ejemplares tan interesantes como éste, en unos casos por ignorancia de su verdadera importancia y en otros por desidia y apatía.

Nos gustaría que este gesto sirviera de ejemplo a los poseedores de ejemplares de periódicos antiguos eldenses, revistas, libros u otras publicaciones de interés local, para que libren a los mismos del triste destino que ha cabido a tantos y tantos otros, convertidos de nuevo en papel al ser entregados a traperos o fábricas de papel para su destrucción. El verdadero sitio de estos testimo-nios del pasado eldense está en la Biblioteca Pública, que por su carácter de municipal tiene garantizada su permanencia y la conservación de sus fondos. cada vez más ricos en publicaciones locales por donativos co mo éste del que ahora deja-mos constancia.--A. NAVARRO.

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º Teléfono 38 02 12

Impreso en Sue de Such, Serra y Cía Avenida de Orihnela, 51 - Alicante